

きらめき

10月号
令和4年9月26日
名古屋市立上野小学校

ぐずついた天気も多いですが、晴れた日の日差しに汗ばむこともあります。しかし、朝晩の空気の冷たさや時折吹く風の爽やかさに、秋の訪れを感じます。



さて、2学期が始まり、子どもたちは学校での生活リズムを取り戻し、毎日元気に過ごしています。秋は、学習はもとより、運動にも読書にも最適な季節です。何事にも積極的に取り組んでいくことができるよう、担任一同、励ましていきたいと思っています。

学習予定

国語

まとまりを考えて書こう
しゃしんをくらべて考えよう
じゅんじょや様子に気をつけて読もう

算数

しきと計算
かけ算(1)



生活

わたしの町はっけん

音楽

いい音みつけて

図画工作

ことばのかたち—大すきなものがたり—
わっかで へんしん

体育

にんじゃごっこ



道徳

黄色いベンチ
黒ばんがにっこりするかな
どうしてうまくいかないのかな
おでこのあせ

今月の集金

給食費	4,400円
九九カード	230円
液体粘土	330円
振込み手数料	10円
合計	4,970円

自動払い込み日は、10月3日(月)です。残高の確認をお願いします。



♪ 感染症にまけないために ♪

いろいろな対策を、今一度見直してみませんか。

- ・マスクの着け方は、正しいですか？
- ・不要不急の外出は控えていますか？
- ・手洗い30秒を実践していますか？
- ・咳エチケットを守っていますか？

※ 裏面もご覧ください。

上野っ子劇場の練習がまもなく始まります！

上野っ子劇場(音読劇)が11月11日(金)、12日(土)に行われます。2年生は、「寿限無(じゅげむ)」の音読をすることになりました。両日も、下校時刻予定は14:25です。

11月14日(月)は、振替休日になります。詳細は、追ってお知らせいたします。楽しみにしてください。

努力点授業

主体的に学習に取り組むことをテーマにして、よりよい授業を目指してこの一年間取り組んでいます。先日、2組が生活科の授業を、4組が道徳科の授業を行いました。その様子をお伝えします。

2組(生活科)わたしの町はっけん

お店訪問の計画を立てました。どんなインタビューをするかを考えました。



「すてきな質問だね！」



「どんなことを聞こうかな？」

【担任から】子どもたち一人一人が考えたいくつかの質問を分類することで、お店や施設の「すてき」を発見するための視点を明らかにして、再度質問を考えました。ロイロノートの写真や「はっけんカード」を使って考えることで、個別最適な学びを目指しました。どのような質問をしたらお店や施設をより深く探ることができるのかを考えながら、質問を書いている付箋をどんどん増やしていく姿が見られました。

4組(道徳科)やりぬいて

「こくばんがにっこりするかな」のお話を通して、自分のやるべきことをしっかり行おうとする態度を育てました。



「ぼくはどんな気持ちができるかな」



「やりぬくとどんな気持ちができるかな？」

【担任から】頑張って何かをやりぬくとどんな気持ちになるかを考えさせました。天気カードやペープサートを用いて考えたり表現したりすることで、個別最適な学びを目指し、子どもたちは自分に合った方法でやりぬいたときの気持ちを考えました。やりぬくことよさに気づき、一人一人が目標をもって、物事をやりぬこうとする姿が見られました。

体育の授業

竹馬とマット運動をしています。バランス感覚を養ったり、前回りやブリッジ等の技をしたりしています。

